

Hospitalizaciones al alza en la región por enfermedades respiratorias

GISELLA ABARCA. **L**as enfermedades respiratorias propias de la temporada mantienen una tendencia al alza en la región de O'Higgins, con una fuerte presencia de Influenza tipo A liderando ampliamente los casos detectados, a lo que se suman rinovirus, Influenza B, parainfluenza y adenovirus, lo que anticipa un invierno complejo en términos sanitarios y aunque la campaña de invierno aún no entra en su fase más crítica, los primeros indicios ya comienzan a notarse con preocupación en la red asistencial.

"A la fecha, se observa un incremento sostenido en las enfermedades respiratorias propias de la temporada de otoño-invierno. Entre las semanas epidemiológicas 16 y 17 (del 14 al 27 de abril), se registró un aumento del

7,4% en las consultas respiratorias y del 7,8% en las consultas totales en la Red Integrada de Urgencia y Emergencia, lo que refuerza la necesidad de intensificar el monitoreo y la capacidad de respuesta de nuestra red asistencial", indicó el director del Servicio de Salud O'Higgins, Jaime Gutiérrez.

ALZA DEL 17% EN HOSPITALIZACIONES

En cuanto a las hospitalizaciones, desde el Servicio de Salud O'Higgins, informaron que se evidencia un alza del 17,5% en casos respiratorios y del 7,5% en causas no respiratorias. No obstante, destacaron que "la red ha respondido de manera oportuna, asegurando la disponibilidad de camas, la gestión eficiente de urgencias y el refuerzo de los equipos clínicos", indicó

Gutiérrez. Frente a este panorama, las autoridades sanitarias reiteraron el llamado a la comunidad a vacunarse contra la influenza y el COVID-19, especialmente los grupos de riesgo, ya que desde la Seremi de Salud informaron que la región registra una cobertura del 59,96 %, aún lejos del 85% necesario para alcanzar el efecto rebaño. Asimismo, las entidades gubernamentales destacaron la incorporación del anticuerpo monoclonal Nirsevimab para prevenir cuadros graves por Virus Respiratorio Sincicial (VRS) en lactantes. También enfatizaron la importancia de mantener medidas preventivas como el lavado frecuente de manos, el uso de mascarilla en caso de síntomas respiratorios y la ventilación de espacios cerrados. ☐



Consultas y hospitalizaciones por causas respiratorias continúan en ascenso, con la Influenza tipo A como virus predominante, por lo que las autoridades llaman a intensificar la prevención ante un invierno que se anticipa complejo.

Consultas y hospitalizaciones por causas respiratorias continúan en ascenso, por lo que las autoridades llaman a intensificar la prevención ante un invierno que se anticipa complejo.